

„Zum richtigen Zeitpunkt einen Jüngeren folgen lassen“

HIRSCHBACH. Der langjährige Bürgermeister der Gemeinde Hirschbach DI Josef Gossenreiter legt mit Ende Oktober 2001 sein Amt nieder. Vizebürgermeister Stefan Wiesinger wird seinen Platz einnehmen.

Nach fast 14 Jahren Amtszeit des derzeitigen Bürgermeisters von Hirschbach, DI Josef Gossenreiter, wird ab dem 30. Oktober ein anderer Mann an der Spitze der Gemeinde stehen. „Die Amtsniederlegung erfolgt aus vollkommen freien Stücken,“ betont Gossenreiter. Er freut sich auf seinen neuen Tätigkeitsbereich, auf einen neuen Abschnitt seines Lebens. „Das neue Berufsfeld als Direktor der Landwirtschaftlichen Fachschule Freistadt stellt für mich eine große Herausforderung dar, der ich mich gerne und mit positiven Gedanken stelle. Ich werde auf jeden Fall mein Bestes geben für die Schüler, Lehrer und ihre Anliegen und Probleme“, erzählt Josef Gossenreiter. Der langjährige Bürgermeister bekräftigt seine Meinung, dass ein Bürgermeistertamt, wenn es wirklich intensiv

ausgeführt wird und man sein ganzes Herz miteinbringt, nicht ewig durchführbar ist. Heutzutage ist es wichtig, zum richtigen Zeitpunkt einem jüngeren, engagierten Nachfolger dieselbe Chance zu geben. So können neue Ideen und anderen Sichtweisen in die Gemeinde eingebracht werden.

„Ich blicke dankbar zurück“

Gossenreiter wurde in sehr jungen Jahren Bürgermeister der Gemeinde Hirschbach, gerade deshalb freut er sich in Zukunft mehr Freizeit genießen zu können. Diese möchte er im Kreis der Familie verbringen, die ihm in den vergangenen Jahren auch in schwierigen Zeiten immer Halt gab. „Ich blicke dankbar zurück, was in meiner Amtszeit mit der gesamten Gemeinderatsmannschaft für Hirschbach umgesetzt werden konnte. Ich sehe meine persönlichen Ziele verwirklicht wenn nicht übertroffen, und bin mit meiner Vergangenheit, meinem Werdegang in der Gemeinde sehr zufrieden“, erzählt Gossenreiter. Als Nachfolger wurde anlässlich einer breit einberu-



Bürgermeister DI Josef Gossenreiter tritt Ende Oktober zurück.

Foto: Mayrhofer

fenen ÖVP-Parteileitungssitzung der derzeitige Vizebürgermeister Stefan Wiesinger aus Vorwald nominiert. Er soll am 30. Oktober 2001 als neuer Bürgermeister der Gemeinde Hirschbach angelobt werden. Als Vizebürgermeister ist der bisherige Straßenausschussobmann GV Florian Wögerer vorgeschlagen, und in den Gemeindevorstand soll GR Karl Moßbauer nachrücken.